

# *Les conditions climatiques au Paraguay demeurent adverses*

---



Paraguay, 28 décembre, (RHC-PL).-Les conditions climatiques demeurent adverses pour les Paraguayens, affectés par les pluies intenses depuis des semaines. La météo augure que les pluies continueront et 11 départements sont dans l'état d'alerte face à la possibilité d'orages.

La Direction Nationale de Météorologie a précisé que presque tout le territoire national sera affecté par les pluies au cours des prochains jours, ce qui augmentera le risque d'inondations.

Des zones à proximité du fleuve Paraguay montrent un paysage désastreux à cause de la crue qui a fait jusqu'à présent plus de 90 000 personnes déplacées.



**Radio Habana Cuba**